

NOTAS HISTÓRICAS Y GEOGRÁFICAS

Editorial

Editorial

Celebrando la Vitalidad Investigativa de Notas Históricas y Geográficas

Nos complace enormemente compartir con nuestros distinguidos lectores una emocionante actualización sobre el vibrante estado de nuestra querida Revista Notas Históricas y Geográficas. En este número, estamos encantados de resaltar la abrumadora respuesta de la comunidad investigativa hacia nuestra publicación. La gran cantidad de investigadores interesados en contribuir con sus trabajos a nuestra revista es un testimonio elocuente de su creciente prestigio y relevancia en el ámbito académico.

Queremos expresar nuestra sincera gratitud a todos aquellos que han incluido a Notas Históricas y Geográficas en sus citas, ya sea en proyectos de investigación o recomendando nuestra revista como fuente de lectura indispensable en las áreas de historia, geografía, antropología, documentología, ciencias sociales y políticas. Su apoyo continuo y su reconocimiento son un estímulo invaluable para nuestro equipo editorial y para todos los colaboradores que hacen posible cada edición.

En este número en particular, nos enorgullece destacar el esmero puesto en la selección de artículos que han pasado por un riguroso proceso de evaluación por pares ciegos y comités de expertos. Reconocemos que, si bien la tendencia actual en el campo interdisciplinario es poderosa, todavía persisten cuestiones de confianza epistemológica. Por ello, hemos asegurado que cada contribución en este número no solo sea atractiva, sino también fundamentada en un sólido rigor académico.

Asimismo, es con profundo respeto y afecto que dedicamos parte de esta edición a honrar la memoria del distinguido geógrafo chileno Pedro Cunill Grau, (+ 24 marzo 2023 en Caracas, Venezuela) quien dejara una huella imborrable en el ámbito académico y científico, en el estudio de la geografía de nuestro país y América Latina. Agradecemos al Dr. Pablo Espinoza Concha de la Universidad de Tarapacá por su contribución a nuestra revista de rendirle un sentido homenaje. Sin duda el legado de Cunill Grau perdurará en cada línea de investigación y en cada reflexión que nuestra revista promueve.

Por último, la presente edición de Notas Históricas y Geográficas es un testimonio de nuestro compromiso continuo con la excelencia académica, la diversidad de perspectivas y el enriquecimiento del conocimiento en las disciplinas que abarcamos. Esperamos que este número sea recibido con el mismo entusiasmo y aprecio que nos han brindado nuestros estimados lectores a lo largo de los años.

¡Gracias por ser parte de nuestra comunidad!

ALESSANDRO MONTEVERDE SANCHEZ

DIRECTOR REVISTA NOTAS HISTORICAS Y GEOGRAFICAS